

新年のご挨拶



ひょうご女性スポーツの会
会長 小林 芳子

新年明けましておめでとうございます。
会員の皆様にはお健やかに新年をお迎えのこととお喜び申し上げます。

ひょうご女性スポーツの会は、今年で設立8年目を迎えます。昨年も会員の皆さまのご協力により、女性スポーツの振興に向けた多くの取り組みを実現することができました。競技別大会総合開会式をはじめ、加盟団体による大会や研修会など、スポーツを通じて笑顔と活力を広げる活動が各地で展開されましたこと、心より感謝申し上げます。

また、昨年は、ヴィクトリーナ姫路、神戸ファストジャイロ、アストライアの3チームを迎えて、新たな取組を展開するとともに組織を大きく成長させることができました。平松前会長から引き継いだバトンをしっかりと握りしめながら、本会の目的である「各団体における活動の充実」と「女性スポーツの更なる振興への貢献」に取り組んでまいります。そして、年齢や性別を問わず誰もがスポーツを楽しめる環境づくりを県とともに進めてまいりたいと思っております。

本年が皆さんにとって希望に満ちた素晴らしい年になることを心より祈念いたします。

